

*Chers enfants, chers parents, chers visiteurs du site  
de l'École Fondamentale Martin V,*



C'est la rentrée !

Monsieur David, Sandrine, le groupe IFAC et tous les enseignants sont heureux de tous vous retrouver.

Confinement, insécurité, distance sociale, bulle sont des mots qui ont colonisé nos vies depuis maintenant plus de 6 mois pour devenir une réalité qui influence fortement le déroulement de notre vie quotidienne. A commencer par nos activités professionnelles et scolaires.

Cette situation peut nous paraître anxiogène et liberticide. Et elle l'est sans aucun doute. Mais à l'École Fondamentale Martin V, nous voulons faire contre mauvaise fortune bon cœur et miser sur la créativité et sur la volonté de tous, élèves, enseignants et parents, pour faire de cette année si particulière une période riche en apprentissages.

La vie de l'école reprend malgré tout son cours et nous sommes heureux de fêter déjà le premier anniversaire du Cerf-Volant 2.0. Ce projet, lancé en septembre 2019, ne cesse de se développer, de se peaufiner et de s'améliorer. Nous souhaitons poursuivre sur notre lancée et continuer de faire de cet espace numérique un lieu où l'on rend compte de la vie de notre école et plus particulièrement de ce qui se vit et s'expérimente au sein même de nos classes. Des articles seront régulièrement publiés sur le site de notre école.

Le thème choisi pour cette année scolaire est « Martin V aux couleurs du monde », avec comme objectif principal de lutter contre le racisme.

Tout au long de l'année, les enfants auront l'occasion de vivre différentes activités de sensibilisation et d'ouverture aux autres cultures. Les premières activités auxquels ils pourront participer se dérouleront ce lundi 28 septembre à l'occasion du Gymno-biblique.

Il s'agit d'une matinée spéciale organisée dans notre école depuis de nombreuses années. Les enfants y sont invités à développer la coopération entre tous, des plus petits aux plus grands.

Cette activité allie les valeurs évangéliques (entraide, respect, encouragement, persévérance, joie, partage, attention aux plus fragiles, etc.) et les activités physiques et/ou créatives, d'où son nom « Gymno-biblique ».



*Bonne année scolaire à tous !*

Pour l'équipe du Cerf-Volant 2.0,

Thomas